

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE LONDRES

Henderson y el Tratado franco-italiano

Público es desde hace dos días que la labor realizada por Henderson ha dado un excelente resultado en la cuestión del desarme naval entre Francia e Italia.

Los que conocemos al ministro inglés sabíamos de antemano que nadie mejor que él para abordar el problema y conseguir un éxito Franco. Nuestros pronósticos se han confirmado,afortunadamente para la paz mundial.

Se ha presentado Henderson ante la Cámara de los Comunes. Desde la tribuna de la prensa hemos escuchado con atención su discurso. No hay que decir sino que toda la Cámara ha oido con atenciones religiosidad las palabras del ministro. Cuando acabó de hablar un aplauso acaluso premió su oración.

¿Qué ha dicho? Ha ratificado cuantos sabíamos, o sea, que tanto en París como en Roma, solventó sin grandes reparos, ni dificultades lo que se propone.

Pero Henderson no ha querido dar más explicaciones ni ha detallado las cláusulas del acuerdo.

No facilitó detalles—ha dicho—por que eso constituiría una verdadera despotización sin antes conocerlos los que han de firmarlos.

Se ha limitado a referir el acogimiento amistoso que tuvo en las dos capitales, y en ambas ha pedido apreciar el deseo que se tiene de no llegar a un conflicto armado.

Aún cuando no ha publicado las cifras que figuraban en el acuerdo naval anglo-franco-italiano, se sabe que Francia ha de tener superioridad en el tonelaje de submarinos, buques auxiliares y destructores. Existirá la paridad en cruceros ligeros y cruceros de 10.000 toneladas. Italia contará con una pequeña superioridad en torpederos.

Se sabe que los últimos cruceros botados al agua son el «Algerie», francés, y el «Pola» italiano, y que Francia tiene un portaaviones de 22.000 toneladas.

En resumen, la superioridad actual de la escuadra francesa sobre la italiana es de cerca de cien mil toneladas, y en 1936 será de 150.000.

Con estas cifras puede verse que, Italia ha transigido en lo de la paridad naval con Francia, y ésta nación ha cedido en rebajar una buena cantidad de toneladas.

Henderson, que nada dijo de las anteriores cifras que nos ha revelado un personaje afecto a la situación política inglesa, ha hecho resaltar en su discurso que sean cualesquier las limitaciones impuestas a las nuevas construcciones de unidades navales, es muy importante el resultado conseguido.

Esto es indudable, porque el pacto firmado en Roma y en París, que se rá aprobado también por el Japón, por Noruega y por los Estados beligerantes, creará una corriente de opinión favorable a la Conferencia del Desarme que se celebrará el año próximo, quizás en Barcelona.

A. NOBAL CRESAD
3 Marzo 1931

La fotografía de más gusto y donde le dejan un recuerdo grato. Visítela para convencerse

MAYOR 18

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Para dar unas misas en Vélez-Rubio han salido los RR. PP. Felipe de Jesús Manáritz y Nemesio García, miembros del Corazón de María.

—Regresó de Madrid el coronel de Artillería, gentil-hombre de S. M. don José López Pinto,

LETRES DE LUTO

A los 73 años de edad ha fallecido la señora doña María Candelaria Moreno viuda de Francisco Boot, hermana de nuestro querido amigo el correspondiente administrativo de prensa don Guillermo Bant y Morano al que enviamos nuestro sentido pésame.

La traida de aguas

Gestiones del Sr. Maestre

Al telegrama que ha enviado al ministro de Fomento el Exmo. señor don José Maestre Pérez, pidiéndole el inmediato comienzo de las obras de los canales del Tájibilla, cuya causa publicábamos ayer, ha recibido del señor La Cieva esta contestación:

«Hacé cuanto pueda para cumplirle en su asunto a que atañe que sabe tanto me interesa».

Mejoras locales

Dabido a las gestiones realizadas por el Exmo. señor don José Maestre, con el señor ministro de Fomento, se procederá seguidamente al arreglo de la avenida de San Andrés y Plaza de España por el Circulo Nacional de Fieras Especiales, señalándose dichos caminos.

Por disposición del Alcalde señor Minguez se procede estos días a la reparación del pavimento de la calle Mayor, que desde hace tiempo era una urgente necesidad por el peligro que ofrecía para el tránsito. El vecindario ha visto con aplauso esta determinación del señor Alcalde.

Se llevan muy adelantadas las obras de arreglo de la Plaza de Riego, iniciadas durante la estapa en la Alcaldía del señor Muñoz Díez.

En el centro se está levantando una gran farola y se empieza el monumento al célebre médico cartagenero Riesco, cuyo busto en bronce ha sido construido por el joven y ya notable escultor señor Moyà, paisano nuestro.

En los cuatro ángulos de la plaza se han colocado otras tantas fuentes, y alrededor se construyen bonitos parterres.

Se está también renovando la pavimentación de la calle de Don Roque que debe estar terminada para antes de Semana Santa para que puedan pasar las procesiones.

«El Juan Sebastián Elcano»

El Exmo. señor Capitán General del Departamento ha recibido telegrama del Ministro de Marina, en el que se informa que el buque-escuela «Juan Sebastián Elcano» ha llegado sin novedad en Málaga (M. 10).

De procesiones

Hipólito Lázaro cantará el «Miserere»

Según nos informan, atentamente invitado por los Califorios, el eximio tenor Hipólito Lázaro ha accedido a cantar el «Miserere» que tendrá lugar en la iglesia de Santa María de Gracia una vez recogida la procesión del Silencio.

El llamado tenor cantará el «Miserere» del maestro Estava, de tanto mérito.

Real e Ilustre Cofradía del Prendimiento

AVISO MUY IMPORTANTE

Para poder asistir los Cofrades al Miserere que se cantará una vez entrada la Procesión del Silencio, en Santa María, será condición indispensable presentar el recibo de la Cofradía correspondiente al mes de Marzo actual en la Peña California, Calle Mayor, donde de 6 a 8 de la tarde desde el día 19 del actual al 30 inclusive se facilitarán las tarjetas para poder entrar en la Iglesia los días 31 de Marzo y 1º de Abril se facilitarán de 9 a 12 de la mañana en el mismo sitio, fecha en que se dará por terminada esta labor no alterándose las horas ni días por ningún concepto.

Los señores Cofrades presentarán, como antes se dice, el recibo del mes de Marzo el cual se será sellado y de vuelta.

Le entregada a la Iglesia se verificará por la puerta de la Secretaría después de haber salido la procesión y antes de que este empiece a entrar».

Lo que se hace saber a todos los señores Cofrades para evitar dudas y reclamaciones.

EL HERMANO MAYOR

Información de Marina

Del Departamento

Han cumplimentado el Exmo. señor marqués de Magíz, el capitán de corbeta don Francisco Moreo de Guerra, comandante de navío don Luis Mengano, alférez de Infantería don Ginés Zapata y teniente de Infantería de Marina don Francisco Méz.

—Pase a la Estación Radio el maquinista mayor don Abelardo Labra.

—Cesa en la subditaria mayor del Arsenal y pasa a la Base Aeronaval de San Javier; el maquinista mayor don Francisco Ríbero.

—Desembarca del torpedero número 11 y pasa al Parque de Aero Naval el maquinista mayor don José A. Heredez.

—Se pasa a la Marina el comandante de Marina de esta capital don Pedro Azor.

—Ayer tarde a las dieciocho horas zarpó de este puerto el vapor «España 3» y al «Almirante Bobo» como ayer dijimos con rumbo a Cádiz y Ferrol, desde donde continuará viaje a Málaga para cargar tres mil toneladas de carbón con destino a los Departamentos.

Del Diario Oficial

Nombre comandante de la lancha «Cabo Frade» al teniente de navío don Fernando Avera, en relevo del oficial de igual empleo don Juan Maza y Fernández de Henestrosa.

—Id. segundo comandante del submarino «C 3» al teniente de navío don Angel González.

—Id. segundo comandante del dr-

VII ANIVERSARIO Dofla Florentina García de Tudela Meseguer DE AZNAR

celebrado el 12 de Marzo de 1924

R. I. P.

La misa de requiem que se celebra en la Iglesia de la Caridad el día 12 del corriente, a las 11 1/2, las que se celebran dicho día en la parroquia del Carmen a las 9 10, 10 1/2 y 11, y las de Santiago y otras iglesias de Totana se aplicarán por el eterno descanso de su alma.

Su viudo, hijos, madre, hermanas, hermanos políticos y demás familia ruegan a sus amistades la asistencia a estos actos y una oración por el alma de la fallecida.

Varios señores Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

censo de preparación de capitanes para el ascenso.

Anuncian concurso para redactar una Geografía Marítima que sirva de texto para los Guardias Marinas de primer año.

Información de Ejército

Gobierno Militar

Complimentaron a S. E. el comandante de Infantería don Hipólito Martínez Perre, teniente de Artillería don José García Martínez, alférez de Infantería don G. Z. para y el teniente coronel de Artillería Mayor don Luis Gonzalo acompañando de cuatro oficiales del Aeródromo de Los Alcázares.

Este número ha sido visto por la Censura

Precios de minerales

Por el Consorcio de Plomo en España se han fijado los siguientes precios de compra de minerales para el mes corriente:

Tonelada métrica de plomo en barra, sobre muelle puerto Cartagena 588 10 pts. Su fundición idem. Idem.

Tonelada métrica de Plomo contenido en los misciales que se entreguen a las fundiciones, para Cartagena, 581 72 pesetas.

Kilogramo de plomo contenido en los misciales 83 25 pesetas.



¡Esta es la legítima!

Al adquirir las verdaderas Tabletas de Aspirina, acreditadas desde hace 30 años para combatir resfriados, reumatismo, inflamación y dolores de cualquier clase, hoy que prestar siempre la debida atención a la conocida Cruz Bayar. Esta marca registrada que garantiza la legitimidad y bondad del producto está sellada en cada tableta, asegurando, asimismo, en todo embalaje original.